



- Wunschzettel- der Frankfurter Schulen an die Stadtpolitik

Die Münzenbergerschule wünscht sich eine Containeranlage, die eine reibungslose Nutzung ermöglicht. Fertigstellung bis Mitte Dezember!

Die Münzenbergerschule wünscht sich, dass die Machbarkeitsstudie für den Neubau schnell umgesetzt wird, damit es endlich losgeht.

Die Münzenbergerschule wünscht sich eine neue Turnhalle!

Die Münzenbergerschule wünscht sich, dass die Kommunikation zwischen Schule und Ämtern kontinuierlich weitergeht und es keine lange Wartezeiten gibt.

Die Münzenbergerschule wünscht Allen ein schönes Weihnachtsfest verbunden mit den besten Grüßen!

Frankfurt am Main
Stadtelternbeirat

GPRLL

SSRffm
StadschülerInnenrat
Frankfurt am Main

Dies ist eine Aktion der genannten Organisationen mit den Frankfurter Schulen.

